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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

 
ATA DA SEGUNDA PARTE DA 237ª REUNIÃO, SENDO A 141ª SESSÃO EM CARÁTER ORDINÁRIO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO - CONSU DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI – UFVJM REALIZADA NO DIA 29/04/2021. Às quatorze horas do dia vinte e nove  de abril de dois mil e
vinte e um, por meio de webconferência, verificado o quorum, teve início a segunda parte da 237ª sessão do Conselho Universitário, sendo a 141ª realizada em
caráter ordinário, conforme convocação datada de vinte e dois de abril de 2021, sob a presidência do senhor Vice- Reitor, prof. Marcus Henrique Canuto, e
contando com a presença dos seguintes conselheiros:  Orlanda Miranda Santos -Representante da Pró-reitoria de Graduação; Marcus Vinícius Carvalho
Guelpeli– Representante da Pró-reitoria de Extensão e Cultura; Thiago Fonseca Silva- Representante da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós- graduação; Angelina do
Carmo Lessa- Representante docente da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde, Adalfredo Rocha Lobo Júnior - Representante docente do Ins�tuto de
Ciências Agrárias (Unaí); Alex Sander Dias Machado- Representante docente da Faculdade de Medicina de Diaman�na; Camila de Lima- Representante docente
da Faculdade de Medicina  do Mucuri; Marcos Valério Mar�ns Soares -Representante docente da  Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas;
 Adriana Neto Parentoni -Representante docente da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde; Thiago Franchi Pereira da Silva -  Diretor do Ins�tuto de
Engenharia, Ciência e Tecnologia (Janaúba);  - Wagner Lannes- Representante docente da Faculdade de Ciências Exatas; Welyson Tiano dos Santos Ramos -
Representante docente do Ins�tuto de Engenharia, Ciência e Tecnologia (Janaúba); Jairo Lisboa Rodrigues - Diretor do  Ins�tuto de Ciência, Engenharia e
Tecnologia (Mucuri); Daniel Brasil Ferreira Pinto -Representante docente do Ins�tuto de Ciência, Engenharia e Tecnologia (Mucuri); Luan Brioschi Giovanelli  -
Representante docente do Ins�tuto de Ciência, Engenharia e Tecnologia (Mucuri); Eduardo Gorzoni Fiora� -Representante docente do Ins�tuto de Ciências
Agrárias; Wederson Marcos Alves – Diretor da Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas; Heron Laiber Bonadiman- Diretor da Faculdade Interdisciplinar
em Humanidades; Donaldo Rosa Pires Júnior  – Diretor da Faculdade de Medicina campus JK; Libardo Andrés Gonzáles Torres - Vice-Diretor do Ins�tuto de
Ciência e Tecnologia; Roqueline Rodrigues Silva - Diretora da Faculdade de Ciências Exatas; Cláudio Heitor Balthazar - Diretor da Faculdade de Ciências
Biológicas e da Saúde; Monalisa Pereira Dutra Andrade: Representante docente do Ins�tuto de Ciência e Tecnologia; Euler Guimarães Horta - Representante
docente do Ins�tuto de Ciência e Tecnologia;  Lucas da Costa Santos – Vice-diretor da Faculdade de Ciências Agrárias; Daniel Ferreira da Silva - Representante
docente da Faculdade de Ciências Agrárias; Fábio Silva de Souza -Representante docente da Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas; Roseli Aparecida
dos Santos – Representante  docente da Faculdade de Ciências Agrárias; João Victor Leite Dias - Diretor da Faculdade de Medicina campus Mucuri;  Davidson
Afonso de Ramos– Representante docente  da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades;  Giovana Ribeiro Ferreira – Representante docente do Ins�tuto de
Engenharia, Ciência e Tecnologia;  Keila Auxiliadora Carvalho:  -Representante docente da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades; Sabrina Moreira Gomes
da Costa – Representante dos Técnicos Administra�vos; Kellen dos Santos Evangelista- Representante dos Técnicos Administra�vos; Jorge David de Oliveira –
Representante dos Técnicos Administra�vos; Henrique Alberto Alves – Representante dos Técnicos Administra�vos; Alberto Pereira de Souza – Representante
dos Técnicos Administra�vos; Tiago Domingos Mouzinho Barbosa - Representante dos técnicos administra�vos; Ta�ana de Andrade Campos - Representante
dos técnicos administra�vos; Suellen Oliveira Leffen Vitória - Representante discente da Pós-graduação; Danilo Pereira Bispo- Representante discente da
graduação; Amanda Cris�na Fernandes - Representante Discente Pós Graduação;  Wander Dias Baracho -Representante do CONSIC; Registrou-se ainda a
presença dos senhores: Anderson César de Oliveira Silva (Superintendente do Sistema de Bibliotecas -Sisbi ). O presidente reiniciou a sessão cumprimentando a
todos. Iniciou- se a segunda parte da sessão com a discussão do ASSUNTO 53/2020: Processo SEI 23086.007177/2019-58- Doação recebida - Material -
Aparelho Microondas. Colocada em votação, a doação recebida foi aprovada por ampla maioria com uma abstenção. O conselheiro Welyson Tiano solicita
registro de que não votou por perda de conexão. Passou-se à discussão do ASSUNTO 70/2020- Processo SEI 23086.007837/2020-34 Doação recebida - Conjunto
de divisória de correr. Colocada em votação, a doação recebida foi aprovada por ampla maioria com três abstenções. Passou-se ao assunto ASSUNTO 11-2021 -
Processo 23086.007839/2020-23- Doação recebida - REUSE.GOV -  anúncio 23397. Colocada em votação, a doação recebida foi aprovada por ampla maioria
com duas abstenções.Seguidamente disu�u-se o ASSUNTO 12-2021- Processo- 23086.002101/2020-70- Doação recebida - REUSE.GOV -  anúncio 21214.
Colocada em votação, a doação recebida foi aprovada por ampla maioria com quatro abstenções. Na sequência discu�u-se o ASSUNTO 18/2020- Processo
23086.003017/2020-73- Doação recebida 002/2016 - Doador FUNBIO. Colocada em votação, a doação recebida foi aprovada por ampla maioria com quatro
abstenções. Em seguida passou-se à discussão do ASSUNTO 15/2021- Processo 23708.000601/2021-93- Doação recebida - 04 notebooks - Hospital Albert
Einstein. Colocada em votação, a doação recebida foi aprovada por ampla maioria com uma  abstenção. Na sequência foi apresentado e discu�do o ASSUNTO
03/2021 - Processo 23086.000595/2021-39- Prêmio Fundação Conrado Wessel, para o qual foi proposto o seguinte encaminhamento: “Divulgar o prêmio e os
nomes já indicados hoje pelo CONSU para a Comunidade Acadêmica, por meio do Portal e e-mail ins�tucional, e para Comunidade Externa, por meio do
CONSIC, concedendo um prazo para receber novas indicações. E que assunto retorne na próxima reunião ordinária, para deliberação do nome pelo CONSU.”
Nomes já indicado pelo CONSU: Dimas Tadeu Covas (Diretor do Ins�tuto Butantan); Margareth Maria Pre� Dalcolmo - Coordenadora dos estudos com a vacina
de Oxford na Fundação Oswaldo Cruz; Silvio Luiz de Almeida, advogado, filósofo e professor universitário. Encaminhamento colocado em votação e aprovado
por ampla maioria com cinco abstenções. Na sequência abriu-se a discussão o  ASSUNTO 17/2021- 23086.000442/2021-91- Proposta de redação da nova
Resolução (0321122) que estabelece normas para a escolha de membros da Comissão de Heteroiden�ficação. Os representantes da comissão apresentaram o
documento e posteriormente foi apresentado o documento parte a parte para a apresentação de destaques. No decorrer da análise do documento foi
apresentado o seguinte encaminhamento: Re�rada da palavra integralmente no art 11. Encaminhamento aprovado por ampla maioria com quatro abstenções.
Em seguida foi colocado em votação o texto a compor a resolução que estabelece normas para a escolha de
membros da Comissão de Heteroiden�ficação para validação da autodeclaração étnico-racial estabelecidas pela Lei de Cotas e outras legislações correlatas.
Texto aprovado por ampla maioria com três abstenções. O conselheiro Welyson Tiano solicitou via chat registro de sua abstenção, declara se encontrar com
 problemas de conexão. Na sequência passou-se ao ASSUNTO 02/2020- Processo 23086.002573/2020-22- Polí�ca de Desenvolvimento de Acervo para o qual
foi solicitada a presença do senhor Anderson César de Oliveira Silva (Superintendente do Sistema de Bibliotecas - Sisbi / UFVJM), cuja presença e fala foram
aprovadas por unanimidade. Após discussão e esclarecimentos sobre o documento foram propostos os seguintes encaminhamentos: 1. Nova redação ao item
Bibliografia complementar para: obras nacionais ou importadas necessárias à complementação da bibliografia básica das disciplinas ministradas na ins�tuição,
em volumes �sicos ou e-books. Recomenda-se a indicação aproximada de 5 (cinco) �tulos por disciplina, sendo que o número de exemplares será calculado
com base nos instrumentos de avaliação do Ministério da Educação (MEC). Encaminhamento aprovado por ampla maioria com uma abstenção. 2. Nova redação
ao item 6.4 que passaria a ter a seguinte redação: “6.4  a) livros, e-books, materiais audiovisuais: no máximo 3 (três) exemplares atendendo aos requisitos
previstos no item 4.3”. Encaminhamento aprovado por ampla maioria com uma abstenção. Apresentados os destaques e votados os encaminhamentos sobre o
documento, colocou-se em votação o Texto da polí�ca de desenvolvimento de acervo. O documento foi aprovado por unanimidade. Na sequência, deu-se à
discussão do ASSUNTO 05/2020- Processo- 23086.000740/2020-09- Construção de casa de alternância na UFVJM campus Diaman�na. Inicialmente foi feita a
explanação sobre o assunto pelo professor Davidson Ramos e na sequência realizada a discussão.  Durante a discussão o conselheiro João Victor solicitou
registrar que se encontrava com oscilação na conexão, tendo perdido algumas falas em alguns momentos. Declarou ainda que gostaria de fazer um segundo
registro: “Aproveitando a fala nesse sen�do, em relação ao O�cio circular de que trata aí as emendas parlamentares individuais, eu gostaria de manifestar que
eu reputo este o�cio como extremamente inoportuno e equivocado no contexto em que estamos vivendo, haja vista que boa parte do orçamento público hoje
está atrelado a emendas parlamentares. Então eu manifesto aqui publicamente o meu repúdio a esta medida e gostaria de solicitar que isso ficasse registrado.
Ademais, também acrescento aqui que as emendas de bancada, caso a LEC obtenha êxito em conseguir essas emendas, que seja feita a discussão deste tema
dentro do CONSU, uma vez que, há algum tempo, nós temos visto que emendas de bancada, elas sempre ficam aí a mercê da gestão da administração central
da Universidade e muitas vezes a gente acaba ficando até com, como diz o português popular aí, com carão junto a deputados e assessores que entram em
contato e nos prometem aí, muitas vezes, recursos para inves�r nas Unidades Acadêmicas em alguns processos específicos e projetos, e a gente acaba passando
carão, num bom português aí popular, em virtude da des�nação do recurso não atender àquela inicialmente prevista. Então manifesto aqui o me desgosto e o
meu repúdio sobre esse �po de medida. Obrigado.” Retomado o encaminhamento proposto, a saber, “ Cons�tuir comissão para estudar a matéria e indicar
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viabilidades e estratégias para realização da Casa de Alternância. Sendo a comissão composta pelos seguintes docentes: Ivana Cris�na Lovo; José Cláudio Luiz
Nobre; Helder de Moraes Pinto; Clebson Souza de Almeida; André Rodrigo Rech”, o mesmo foi colocado em votação e aprovado por ampla maioria com 03
abstenções. Os demais assuntos da pauta, a saber: ASSUNTO 16/2021- 23086.003691/2021-39- Apresentação do RAINT para ciência do CONSU; ASSUNTO
73/2020- Processo 23086.003742/2020-41- Mobilidade acadêmica internacional na UFVJM; ASSUNTO 08/2021- Processo 23086.001069/2016-29 - Minuta
sobre Comercialização em eventos não foram discu�dos na sessão dado o fim do tempo regimental. Expirado o tempo regimental, a presidência agradeceu a
todos e declarou o encerramento da sessão. Eu, Elisabeth da Anunciação Amorim, lavrei a presente ata referente à segunda parte da reunião que, depois de
apreciada e aprovada, será devidamente assinada eletronicamente por mim e pelo presidente da sessão. Esta ata visa atender o disposto no Regimento Interno
do Consu, mais especificamente, em seu Art. 20: “De cada reunião do Conselho, será lavrada ata pelo (a) Secretário (a), a qual será discu�da e aprovada na
reunião seguinte e, após a aprovação, subscrita por ele (a) e pelo Presidente. Parágrafo Único – As atas conterão apenas os registros das deliberações tomadas,
sem menção às manifestações individuais que as precederem, a menos que seja solicitado”. Diaman�na, 29 de  abril de 2021.

 

MARCUS HENRIQUE CANUTO

Vice- Presidente do CONSU/UFVJM

 

ELISABETH DA ANUNCIAÇÃO AMORIM

Secretária do CONSU/UFVJM

Documento assinado eletronicamente por Marcus Henrique Canuto, Servidor, em 26/05/2021, às 17:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Elisabeth da Anunciacao Amorim, Secretária dos Conselhos Superiores, em 05/08/2021, às 11:48, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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